

LA IGNORANCIA DEBE SER ELIMINADA, DEBE SER CAMBIADA PARA QUE SURJA DENTRO DE ELLA EL SER, EL SER DIOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de diciembre de 2015

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**LA IGNORANCIA DEBE SER ELIMINADA, DEBE SER CAMBIADA PARA QUE SURJA DENTRO DE ELLA EL SER, EL SER AUTENTICO, EL SER DIOS, NO CON DIOS, EL SER DIOS. ENTENDE ESTO, MIS BIEN AMADOS, PORQUE YO NO PUEDO SEGUIRLES HABLANDO DE UN DIOS ALLÁ AFUERA, DE UN DIOS ALLÁ AFUERA EN EL CIELO, EN ESTE CIELO QUE VEN TUS OJOS.**

[20151227] Amados míos, la paz esté en cada uno de vosotros y este amor también vibre en vuestros corazones. **No canses nunca de decir que hoy es tu día, porque hoy es tu día, hermanos, hoy es tu día de convertirte en un SER, de creerte el SER, el SER de luz, el SER que lo das todo.** Porque como os he dicho muchas veces, es el tiempo, ya llegó el momento de comprender la verdad, comprender la vida, comerse aquello y transformarse en ello, para que vosotros comiences hacer lo que tengas que hacer en este mundo, en esta tierra con tu cuerpo.

Hermanos, hoy que vosotros estáis, Yo os les digo, que este es el pan de vida eterna, que esta es el agua viva y que con esto vivirás una eternidad total, pero debes creerte, debes creerlo en tu corazón. **Dios está en lo más profundo de TÚ SER, Dios vive contigo, no está cerca ni lejos, está dentro de vosotros y mi Padre desea que vosotros vuelvas a Él; pero volver a Él es hacer sus cosas, es hacer como ES y volver a Mí es hacer las cosas como Yo las hago, para que entonces vosotros seas un SER despierto, un SER único en tus entornos, para que solo te des cuenta que todo rige en ti, todo vive en ti.** Y que todas las cosas buenas y malas que os acontecen a vosotros, no vienen de ningún lado. ¿O vos creéis también como mis hermanos que el sufrimiento viene de afuera, que la felicidad viene de afuera? Ya vosotros no seáis así, no penséis así, porque todo fluye del corazón, todo fluye y todo vuelve a tu corazón. Por eso siempre os les he dicho, no juzgues para no ser juzgado.

Si alguien de tus hermanos te pidiera la túnica, no le des solo la túnica, dale tu capa y todo lo demás. Si alguien de tus hermanos te dijera ayúdame a cargar esta carga, no tan solo hasta donde él te dice, sino hasta tú creas, hasta donde tú veas que es la vida divina. Pero para esto deben darse cuenta que esto son vosotros, sin que te des cuenta no podrás hacer los mandamientos que se han alejado en las mentes, en las conciencias en esta tierra para vosotros. Es necesarios que vosotros entres a esta gran comprensión, entres a la comprensión del amor, a todo lo que el SER tiene, que es el amor, la paz, la bondad, la hermandad.

Ahora, vosotros han venido de hacer lo contrario a Dios y vives a medias en tu vida, y la verdadera vida no admite como vosotros vives, no, mis bien amados. Porque vosotros vives allí sobre tu tierra gobernados, tanto interna como externamente, no son libres. Si fueres libre y si tuvieras el conocimiento, si ya te hubieses dado cuenta, hicieras por tu propia cuenta la túnica, el vestuario y todo. Y Yo os les dejé los principios de la vida, de cómo debías vivir, pero vosotros habéis andado en aquél mundo opuesto a mi mundo. Porque de cierto les digo, hermanos, si estuvieras conmigo, ¿de qué sufrirías? Pues Yo mismo os he dicho, que el que esté conmigo, el que viva conmigo, vivirá la eternidad conscientemente en su vida. Porque cuando vivas conmigo, esto será notorio en tu vida,

porque harás como Yo os hago, os Yo hice; harás para ti mismo. Porque todo lo que Yo dejé sobre la tierra es semejanza a ti mismo, porque es lo que vosotros tienes que hacer y deberías estarlo haciendo ya, porque, ¿para quién este sufrimiento? ¿Para quién esta gloria? ¿O para quién esta confusión? ¿No es para ti mismo? Pues de esto que te digo, hoy deberías estar conmigo para que no sufras más, para que no padezcas en esta tierra, para que no carezcas de nada que os vosotros deseéis.

Porque como os te he dicho, ya escuchaste que convertí el agua en vino y estos son ejemplos para ti mismo, porque necesitas conocer que vos eres el SER poderoso y necesitas ejecutarlo para que vivas la vida plena y Yo para eso dejé esos ejemplos. Oíste que de un pan hice muchos panes, oíste que de un pez saqué muchos peces, oíste que levante al desvalido, levanté al tullido, le devolví la vista al ciego. Hice todo lo que tenía que hacer, pero esto es para ti mismo, todo eso que Yo os hice, solo para que te des cuenta que vosotros tienes el poder. Y si hoy no os te das cuenta, es porque estás durmiendo, es porque estás allí en los fangos, en las oscuridades, es porque estás en el lado opuesto, trabajando aquél lado, ese lado. Porque **vosotros tenéis el poder, pero lo tenéis al revés, en el lado opuesto. ¿Y sabes por qué os digo esto? Porque vosotros lo tenéis y dices, estoy pobre, y con tu poder haces la pobreza y aparece la pobreza en ti, y la pobreza eres vosotros, es tu hija la pobreza; porque decís estoy enfermo y enfermo estás, y así vosotros declaras aquello con gran intensidad y eso es lo que aparece en tu vida.** Ves que vosotros tienes el poder, ¿o crees que es alguien más el que os te limita? ¿Crees que es alguien más que os tiene una barrera para vos? Yo os les digo que no, esa barrera vos la pones, eres tú mismo el que haces la trampa y caes en la trampa.

Hoy me podrías decir vosotros, no he hechos nada, Señor, de aquello. Y Yo os te digo, hoy me dices eso, ¿y qué me dices de otras vidas? Y por eso no sabéis, no creéis que vosotros habéis vivido, habéis existido, eres eterno y que has venido de nación en nación a vivir aquí sobre la tierra. Y que es por eso que hoy aparece lo que vos ya hiciste. ¿No eso mismo os te dije, pues, que el que siembra cosecha? Pues eso es, hermanos míos. Hoy muchos de mis hermanos están diciendo: ¡pero no he hecho aquello para que yo pague esto! Exactamente hoy no lo han hecho, pero ya lo hicieron, ya sembraron y hoy es el tiempo de cosecha. Así mismo os pasa a vosotros, esta vida que os estás viviendo hoy, así como vos la tienes, son los efectos del ayer, los efectos de un pasado que ya viviste y entonces aparece hoy, porque hoy es el día, hoy es la hora. Pero hoy tienes el poder y sigues teniéndolo y puedes cambiar aquello, porque a eso has venido a la tierra a cambiar tus formas, pero mientras que vosotros vivas dentro de la prepotencia, entonces no podrás vivir la humildad, no podrás vivir el amor divino mientras vivas en la venganza, entonces no podrá ser.

Y eso es lo que vosotros tienen que hacer, transformar el viejo tiempo, hacerlo nuevo. Y esto vosotros tienes el compromiso de amor a ti de hacerlo. ¿Porque crees que vendrá alguien más a hacerlo? **¿Vosotros crees que alguien vendrá como lo creen tus hermanos, que son mis hermanos, que dicen que Yo vendré sobre la nube y así los levantaré a vivos y muertos? Si ya todo eso está dado, hermanos. ¿No está la sabiduría? ¿No está el conocimiento para que salgas de aquello? ¿No está la obediencia? ¿No está el amor? ¿No está la riqueza espiritual? Son vosotros los hombres que no quieren dejar aquellas formas que has traído, aquello que te ha separado del verdadero Padre que está en tu corazón.** No digo cielos, porque no quiero seguirte confundiendo, pero el cielo del cual Yo os les hablé, Yo os dije: no es este cielo que vos ves con tus ojos materiales, sino es el cielo del alma, es la dimensión de la sabiduría, del conocimiento, de un darse cuenta de sí mismo. De eso fue de lo que os les hablé. Pero todos lo creen literalmente, hermanos queridos.

Vosotros que me escuchas hagan esto, hermanos, pero realícenlo, Yo no les mando a predicar, no les mando hablar esta palabra, no les mando a perfeccionarse, no; porque esto quita tiempo al espíritu. Sé humilde y sé amoroso, sé comprensivo y obsérvate que eres la fuerza, con tu fuerza has hecho todo. Ahora te falta y te queda qué convertir, como los grandes Alquimistas convierten, convierten y así eres vosotros. Ahora tienen que hacerlo, porque es tuyo, es de vosotros, es lo que de ahí saldrá la vida diferente donde vivas, de ahí es donde saldrá tu reino, donde vosotros estéis. Y ese reino muchos quieren verlo allá arriba, muchos creen que allá será, ese reino ya debe ser en ustedes, ya es en ustedes un reino el que están viviendo. ¿Y qué reino vives? El reino de la desolación, del fracaso,

de la envidia, de los celos, de la lujuria, de la pobreza, de las enfermedades. Todo esto ya es tu reino, ¿o no es tuyo? ¿No lo hiciste tú, mis bien amados? ¿No es aquí donde estás viviendo? Es aquí donde estás, y ese es tu reino, la prepotencia es tu reino y allí estás viviendo; por eso no buscas escucharme, por eso bloqueas tus sentidos, porque la prepotencia eso hace.

Y si estás aquí procura que tu alma, que ahí en tu interno quieras cambiar todo, para que de aquí en adelante todo sea construir y sea para una vida eterna en vosotros. ¿O qué creen vosotros, crees como los demás tus hermanos y que no saben qué es lo que hace un reino, lo que hace una gloria o lo que hace un infierno? Mis hermanos, que son tus hermanos, no saben que ya están viviendo un reino de infierno, por mucho tiempo han estado ahí y están ahí. También vosotros, hermanos, también vosotros estáis ahí. Hoy tienes la oportunidad y este es el nuevo día, el nuevo amanecer si tu corazón lo dice, si lo siente tu corazón este es el día. Y si te adhieres a la sabiduría, vos podréis hacer todo para ti, porque estás esperanzado afuera, que sin vuestro dinero no podréis comer, no podréis vestir, no podréis vivir, no podréis hacer nada. Porque vosotros estáis esperanzado y les han dicho que de allá viene el capital, que de allá descende el dinero hacia abajo. Y Yo os les digo no, eso debe fluir, esto debe fluir dentro de vosotros mismos. Por eso os les digo, fluyan; y fluir no es esperar, no es atenerse, fluir no es ver afuera, fluir es salir de adentro hacia afuera, es hacer para ti lo que quieras hacer.

**Pero ten cuidado, ten cuidado con lo que hacen, porque lo que haces es lo que dice dónde estás, lo que dice qué recibirás mañana. Cuidense, porque allí esta, allí estriba la paga, allí estriba lo que vuelve a ti. Observen vuestros corazones, obsérvense y observen vuestro corazón que es interno y vean qué ha salido, qué está saliendo, qué va salir; porque eso es lo que predice vuestro tiempo.** ¿No Yo les dije a aquellos los Discípulos de Juan el Bautista cuando ellos vinieron a Mí y me dijeron: Jesús, tus Discípulos no se lavan las manos antes de comer? Y Yo les respondí, porque ellos ya comprenden que no os contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón, y ellos buscan limpiar su corazón, más no sus manos. Y esto les digo a vosotros también, porque eres igual, vosotros buscáis lavar tus manos, te bañas, buscas vestirme muy bien, calzarte muy bien, buscas tener tu casa barrida, bien limpia, pero tu corazón siempre está sucio. Y si me preguntares: ¿Y por qué me dices eso? Yo os te digo: Esta sucio tu corazón porque blasfemas con tus hermanos, porque no amas, porque no bendices, porque no das al pobre de lo poco que os tenéis, porque recriminas a los demás, porque no los ayudas. Pues por eso os te digo, negro tu corazón está delante de Dios, delante de Mí mismo. ¿Y vosotros qué me dirás a esto? Porque vengo a hablar cara a cara con vosotros, porque os quiero que vosotros te entendáis a ti mismo y te reconozcas en dónde estáis, que no sigas engañándote para que no vivas siempre en los fangos y en las tinieblas, porque os quiero que brilles, brilles como este sol que da su resplandor, como la esmeralda que da su luz, porque os quiero que seas consiente de esta verdad.

**Porque vosotros, como los demás, han sido, porque has hablado de Mí y hablas de Mí y te conformas hablar de Mí, pero Yo os te digo, ya no hables de Mí, deja que Yo esté en tu corazón y que ahí hagamos las cosas juntos. Porque a vosotros les corresponde hacer las buenas cosas, para que entonces tus obras hablen de ti sin abrir tus labios, sin abrir tus labios hable tu corazón y tu corazón hable por tus hechos, como siempre lo ha hablado, porque siempre han hablado, pero han hablado mal, tu corazón ha hablado mal, porque tus obras han sido oscuras.** Para que hablen cosas buenas, pues tienes que hacer cosas buenas, no las cosas viejas que has traído, que has venido haciendo de tiempo en tiempo. No lo que tu corazón ha tenido siempre, discordia, pobreza, ha traído todo, ponle vos todo lo que tenéis en tu corazón y eso es, donde siempre han vivido.

Entonces, por eso os te digo, hoy es tu día si vos lo deseas, hoy es tu hora si vos lo deseas, experimenta hoy lo que Yo os te he dicho por siempre, desde siempre, Yo os te he dicho tienes el poder para cambiar las cosas, pues muéstralo aquí, ¿O pensáis como vuestros hermanos que piensan que se irán a otros mundos y allá harán las cosas? Yo os te digo, ¿no es aquí, no es tu tierra? ¿No eres tú el que la has devanado, el que la has manchado? ¿No eres tú el que le has puesto todo? ¿No eres tú el que has ensuciado esta tierra en unísono? ¿No es aquí donde tienes tú el compromiso? ¿No es aquí donde vosotros has devanándote y por haber devanándote, has devanado este universo?

Pues es aquí, hermanos, ¿dónde más estas si no es aquí? ¿No es esta tierra la heredad que Dios, que mora en ti, que ha puesto para ti? Hermanos, pues, ¿no es aquí donde tienes que volver a cambiar todo, a volverlo a tu imagen y semejanza? ¿No es aquí donde tenéis que hacerlo? Solo es un darse cuenta de que aquí has hecho todo y aquí tienes que transformarlo todo. ¿O a quién le dejarás todo esto sucio? ¿O serás como aquél que vende su casa y deja todo allí y se va a otras casas? De cierto os digo que por eso él se conoce quién es. Pues así os digo a vosotros también con este mundo tierra, ¿Dónde te irás? ¿Acaso quedará este universo devanado? Hermanos, ¿acaso no eres tú el responsable de todo esto que os acontece a ti mismo? De cierto os te digo, todo esto les concierne a vosotros. Todo lo contrario esta aquí porque vos lo has hecho, la Humanidad lo has hecho, vosotros también eres humano. Todo esto vive por vosotros, ¿o crees que hubo alguien que lo hizo? ¿No fuiste tú mismo? ¿No eres tú el poder y con tu poder lo hiciste alguna vez que no te acuerdas? Pero Yo os te lo vengo a recordar para que ya no sigas buscando, para que no busques a alguien, solo es para que te busques a ti mismo y te perdones y comiences una vida nueva y una vida plena para ti, solo dándose cuenta que vosotros son los SERES que Dios os ha mandado aquí y os ha dado por heredad esta tierra. Esto no tan solo vosotros tenéis que limpiar, todos, pero todos no se dan cuenta, pero vosotros que os estas sabiendo esto de ti mismo, es hora, limpia tu espacio, limpia lo que has ensuciado tú, asea, asíalo aseándote a ti mismo.

**Si me escuchas te escuchas, escúchate para que Yo te escuche, sé manso para que entres a mi reino, sé manso para que seas como Yo, sé humilde para que seas como Yo, sé rico para que seas como Yo, sé noble para que seas como Yo, te conviertas como Yo Soy.** Pero comiencen por vosotros mismos porque ahí está el secreto, ahí está el secreto en lo más profundo de tu corazón, ahí está el secreto, no lo busques por fuera, nada, afuera no hay nada. Te digo que afuera solo hay y existe lo que vos has hecho. ¿Y qué existe? ¿Y qué crees que existe afuera de ti? Pues todas tus obras, todos tus hechos. Y pregúntate: ¿Y que existe? Dilo en tu mente, ¿qué existe? Amados míos, ¿no existe, pues, la pobreza, las enfermedades? ¿No existe la discordia? ¿No existe la desigualdad? ¿No hay desunión en ti, en tu tierra? ¿No hay guerras, hay terremotos, hay ciclones? ¿No hay todo eso, pues? Pues todo eso es lo que vos has hecho. ¿Sabéis que el mar es manso en sus entornos y que el hombre lo ha hecho gemir y lo ha levantado y se ha salido de su cauce? ¿Sabes que las guerras no existen, que el hombre, que vos mismo eres el que las hace? ¿Sabes que la pobreza no existe pero vos la haces? Nada existe sin ti y todo existe por ti. ¡Ay, mis bien amados!

Yo os quisiera darte más, pero hasta mucho os les he dado que ni se acuerdan vosotros de mis palabras, de mi amor contigo; lo han tirado, todo lo han tirado como siempre al vacío, vosotros lo han tirado, muy poco es lo que os habéis retenido en vuestra conciencia. Por eso más quisiera darles, pero por eso he dicho siempre, lo dije en aquéllos tiempos y lo digo hoy: la mies es mucha, pero mucha, pero los odres muy pequeños que se derraman. Os siempre os les he dicho, el niño de pecho, el recién nacido, solo aguanta a digerir la leche materna, solo eso alcanza a digerir, más la comida sazónada es para los adultos, os he dicho. Pues ciertamente esto que Yo les doy, Yo sé, Yo lo sé que esto lo dejarás al olvido, lo has de guardar; pero esto saldrá en su justo momento en vosotros. Porque esto es la vida de vosotros, con esto te santificas a una redención y a una eternidad, cuando hagas esto sabrás de la eternidad y sabrás también allí en ese momento que nunca has dejado de ser eterno, nunca; lo único es que has hecho vosotros lo oscuro, las tinieblas, haces la tiniebla y eso es lo que ves como Creador.

¡Ay, mis bien amados! Si mis hermanos entendieran la palabra y se hicieran a esa verdad que vosotros eres CREADOR, porque muchos de vuestros hermanos de aquí están tan ignorantes, están llenos de ignorancia que no comprenden esa palabra verdad. Pero **vosotros no seas cerrado, no se cierren, porque son Creadores de vosotros mismos, son Creadores de vuestros entornos; y aquél que no lo crea, todavía está en el fango y seguirá en el fango, hasta que se comprenda como el Creador de sí mismo, ha salido a la luz y ha visto la luz. Cuando vosotros estés completamente seguro de ti mismo, dirás: ya he visto la luz y estoy en luz. Porque la luz es la sabiduría, es el conocimiento mayor y está les hará libre de sus propias ataduras.** Pero aún, amados míos, Yo los sigo bendiciendo a todos y los sigo amando a todos y perdonados están todos, pero, ¿y vosotros te has perdonado? Cuidaos de eso, ya están perdonados, ¿pero vosotros estés perdonado por ti mismo? Cuida eso,

llévalo siempre en vuestra memoria, porque el que Yo os les perdona no están en el reino, el que se perdonen a sí mismo todas las ofensas que han cometido, esa es la verdadera liberación de vosotros.

Espero que lo lleves ahí en tu mente, en tu corazón y espero que lo pongas en práctica para que surjas, como surge la espiga de una semilla. La semilla es guardada bajo tierra y lo que brota de ella es su espiga, así vosotros también. **La ignorancia debe ser eliminada, debe ser cambiada para que surja dentro de ella el SER, el SER autentico, el SER DIOS, no con Dios, el SER DIOS. Entended esto, mis bien amados, porque Yo no puedo seguirles hablando de un Dios allá afuera, de un Dios allá afuera en el cielo, en este cielo que ven tus ojos.** Porque Yo tengo que hablarte de ti mismo, porque eres el responsable de ti mismo, eres el responsable de la causa y el efecto. Eres el responsable de esa causa y de ese efecto, eres responsable de todo lo que viene a ti mismo; porque solo puedo decirte que todo lo que ha venido y todo lo que está y todo lo que ha de venir a ti, es tuyo y es por ti, eres tú el poder, eres la causa y la precipitación. ¿O vosotros que me escuchas, me dirás que es de otra parte que viene? ¿Dirás que este Dios, que os así quiere matarles? Como pasando Yo por una ciudad, escuché a muchos hermanos que estaban hablando de Dios y decían que Dios es el que mandaba los truenos, las lluvias, es el que hacía todo y es el que mataba a la gente, a ellos mismos. Cuando Yo iba pasando por allí, os les dije: Mirad, amados míos, ¿de qué Dios hablan vosotros? Si hablas de un Dios afuera, Yo os te diré: ¿Crees que Dios, es Dios del crimen? ¿Crees que Dios, es Dios el que mata? Ellos no supieron qué decir, porque os les dije: Dios hace nacer, pero no hace matar, porque se mataría a sí mismo; por lo tanto esto que os dices es tuyo, tus consecuencias. Y ellos no comprendieron aún esta verdad, pero hoy vosotros sí la comprendes y compréndela, aunque no la lleves, pero acéptala en tu corazón que Dios no haría nada por ti para matarte, para hacerte daño. ¿O lo crees vosotros igual, mis bien amados?

En verdad, todos tus acontecimientos buenos y malos, tú los has hecho en todos tus tiempos, en todos vuestros tiempos y todo queda grabado en el espacio, todo queda allí y eso baja en tu tiempo, en su tiempo que vos lo requieres y baja, no para hacerles daño, sino para hacer que vosotros los cambies; el odio no llega a ti para hacerte odio, sino para que lo cambies; el sufrimiento no llega a ti para hacerte sufrir, sino para que lo cambies; la pobreza no está contigo, ni viene a ti para quedarse, sino para que vosotros los cambies; el no puedo no viene a ti para extorsionaste, sino para que vos los cambies. Pero vosotros no lo haces, pero háganlo, hermanos, háganlo para que deje de existir aquello y solo exista el amor, la vida, la rectitud, la abundancia, hagan todo esto.

Benditos sean vosotros, mis bien amados, así os dejo este mensaje, así os les dejo, pero háganlo y esto se verá, el reflejo se verá ante vosotros, porque vosotros están aquí, pero solo tus cuerpos, de cuerpos están aquí, pero no de corazón, no de hermanos, no de hermanos dispuestos hacer, no de hermanos unidos, porque vosotros estáis en desunión. Y esto se verá aquí mismo, ¿o esperas verlo en otro lado? Si la unión verdadera es aquí mismo y aquí es donde se verán como hermanos, aquí es donde se deben ver, aquí, mis bien amados. En esta Escuela es donde deberían verse como hermanos, como criaturas reconociéndose a sí mismos y cumpliendo con las Leyes Divinas haciéndolo. Porque si vosotros tuvieran el amor entre vosotros, pues no cupieran aquí, muy pequeño fuera este recinto, porque aquí estarían y si estuvieran en paz, en amor, en alegría haciendo guisos y cantando gloria en este momento. Pero solo practican la desunión, la desarmonía, solo eso practican aquí. ¿O me dirás que no, mis bien amados? ¿Me dirán vosotros que no es así? Si practicas el amor divino, la paz divina, la felicidad universal, si practicas todo esto no cupieras aquí vosotros. Pero vosotros no practicas eso, practicas la desunión, la prepotencia, la envidia, los celos, las avaricias, las fornicaciones. Vosotros practicas todo esto, solo eso. Y ya es tiempo de que vosotros mismos te hagas responsable a ti mismo, eso de hacerte responsables a ti les hará unirse totalmente y allí está la magia divina, la magia del Ser, la magia de vosotros mismos. ¡Ya ven! ya ven cómo están, ya ven vosotros qué es lo que están haciendo, ya ves vosotros qué es lo que guarda tu corazón y se refleja en lo exterior, ya ven vosotros. Pues reconozcan que de palabra no digan nada, deja que hable tu corazón.

Yo os vengo a ti y estoy contigo siempre y vengo a enderezar tu camino, hermanos, vengo a que lo enderecen y vosotros deberías creer que hoy es el día para ti, beben creerlo así que hoy es tu día,

hoy es el día para ti, es el día de tu cambio, pero estás lleno de soberbia, estás lleno de prepotencia que no os te deja caer en la humildad, solo la humildad os hace lo que os te digo, solo la humildad te hace redimirte, te hace perdonarte, te hace ser sumiso ante la Ley Divina del Padre; y la prepotencia te hace arrogante, te hace altivo ignorantemente, solo eso te hace aquello. Otra vez te digo, benditos sean, benditos sean todos vosotros, vosotros tienes esta responsabilidad tuya, no de nadie, tuya, pero has visto a los demás y te has querido hacer responsable de los demás, no, y así todos se buscan entre sí. Sean responsables de sí mismos y sabrán de mi Ley y la gozarán y la vivirán. Gocen vosotros que estás aquí conmigo, gocen, canten, hagan, vivan su vida aquí mismo, disfrútenla conmigo, salgan de esa monotonía en la que siempre viven, en la que siempre están, eso no es estar conmigo, la monotonía no es estar conmigo, no. Arranquen eso de vuestro corazón y vivan, vosotros como hermanos que son de verdad, comprendidos de verdad.

Si estuvieras entusiasmado conmigo, de cierto te digo, que todo los días estuvieras aquí. A la hora fijada de vosotros estarías aquí, pero como no están conmigo, pues están con vuestras cosas, están dispersos. Comiencen, pues, hacer, comiencen a hacer vosotros, solo vosotros, no piensen en nadie, solo piensa en ti. Porque vosotros, la Humanidad, han estado confusos en su vida, todos contra todos pensando en una responsabilidad hacia ellos y ellos hacia ti que no lo es; vosotros son responsables de ti mismo, solo vos vive el momento, vive vuestro momento, vivan el aquí y el ahora para que esto les llene de placer. **No vean a nadie, porque todos están viviendo lo que quieren vivir y donde quiera que estén, están. Todos viven conforme su propia creencia, pues vive tú tu propia creencia, hermanos, y tu creencia es la libertad, es el amor, es la paz, es la fraternidad.** Pues vívanlo, solo vívanlo, hermanos, solo vivan vuestro momento, deja que os te nazca, deja que surja de tu corazón el sentimiento divino, el querer estar conmigo, estense conmigo, hermanos, y ya verán cuántas cosas vivirán, lo verán y lo saborearán en vuestra vida, experimentala, date un tiempo de estar conmigo, de vivir conmigo y verás cuantas cosas vas hacer. Y ese debe ser tu compromiso espiritual, tu compromiso contigo mismo.

Pero no estén dispersos como las ovejas, como las ovejas están dispersas sin su pastor, porque así han estado vosotros, yéndose al vacío estando aquí su pastor. Pero vosotros has estado desvalido estando la fortaleza en tu corazón. Yo Soy la alegría, Yo Soy la fe, Yo Soy el amor, Yo Soy la vida, Yo Soy el camino. Si vosotros me creyeras, vivirías una eternidad conmigo, si vosotros tuvieras el amor, de cierto te digo, te quedarías, se quedarían aquí conmigo solo conviviendo, no verían este atardecer, ni este anochecer, solo verías la luz divina y solo estarían fundidos con ella. Pero como vosotros estás dominado y así has clasificado todo, pues por eso conmigo estás el mínimo tiempo. Porque eso es, vosotros estás conmigo el mínimo tiempo y estás el máximo tiempo con tus cosas, pero algún día, espero que no te tardes en venir, el estar sea ese día.

**Vosotros que me escuchas, oye estas palabras, óyelas y guárdalas en tu SER y aprovéchalas, porque tiempos vienen, tiempos vienen más, el cual habrá sequías. Yo os dije en aquel tiempo cuando me preguntaron mis Discípulos: ¿Y cuándo será el fin Señor, cuándo será el fin? Cuando la tierra se hinche de muchedumbre, de gentes, será el fin; y poco a poco estás llegando a su fin, hermanos.** ¿Acaso no crees en la humanidad, pues? ¿Acaso poco a poco no se va terminando las tierras? ¿No ves que se van reduciendo las tierras y va creciendo la Humanidad? Pues ya vienen el fin, el fin físico de humanos, ya están. Y porque por vosotros acabaste la tierra y la estás acabando, porque la has creído inútil ya, pues inútil se te ha mostrado ante vosotros, no da su fruto. ¡Ay, mis bien amados! discusiones entre sí vendrán y están, están y vendrán más, y muchas cosas horribles tendrás que ver. Por la ignorancia del hombre pasarán todas esas cosas, porque no es mandato de un Dios Amor, sino es tu mandato, es el mandato de la muchedumbre, de la Humanidad. Muchas cosas estás viendo, muchas cosas verás. Y dichoso el que esté conmigo, porque él verá muchos caer a sus pies, él lo verá y el seguirá viviendo. Así os dije en aquél tiempo y así les digo en este tiempo con vosotros, hermanos amados. Por eso a vosotros les digo, estense conmigo.

Ahora sí me voy de este cuerpo, de esta mente, pero sabe que Yo Soy eterno, sabe que soy y estoy siempre contigo y que a vosotros he venido. Pero así cierro estos labios. Benditos sean y hasta pronto, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.